PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

OVACIONES

26

23/4/25

OPINIÓN





'Sin novedad'

Raro, al menos, lo reportado ayer desde Tamaulipas. Primero, en redes sociales y distintos medios se informó la detención del delegado del IMSS en aquella entidad, **José Luis Aranza Aguilar**, a quien presuntamente le aseguraron un arma de fuego y cerca de 3 millones de pesos, mientras circulaba por las calles de Ciudad Victoria. Las fotos de un tremendo fajo de billetes acompañaban dichas publicaciones. Horas más tarde, la Vocería de Seguridad Tamaulipas informó, a través de un comunicado, que la detención del vehículo en el que viajaban el funcionario y su chofer obedeció a una revisión por un reporte, sin que se encontraran indicios de delito. ¿A quién le creemos?

Revuelta

Durante la reunión plenaria del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, legisladores rompieron lanzas y
amenazaron con solicitar la remoción de la titular de la Secretaría del Bienestar, **Ariadna Montiel**, por lo que consideran un
trato despótico y hasta grosero para los parlamentarios cuando
solicitan información o alguna gestión. El coordinador **Ricardo**Monreal tuvo que mediar y prometió hablar con ella para mejorar los canales de comunicación y aseguró que la conoce bien
y seguramente responderá positivamente. ¿Será?

¿Y Juan Ramón?

El sobresalto fue fugaz pero perceptible. La presidenta Claudia Sheinbaum sorprendió a todos en su conferencia mañanera, sobre todo a la aludida. Resulta que en ese momento la mandataria decidió no acudir el sábado a Roma a los funerales del papa Francisco, y en su lugar acudirá Rosa Icela Rodríguez, titular de Gobernación, quien se enteró en ese preciso instante de la encomienda y tuvo un breve reparo gestual. Lo que llama la atención no es que Sheinbaum haya enviado a Rosa Icela, sino por qué no envió al canciller Juan Ramón de la Fuente.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



26 23/4/25

OPINIÓN



Oídos sordos

No importa quién lo pida, ni siquiera si se trata de la Presidenta Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos, el senador **Gerardo Fernández Noroña** fue claro: en la Cámara alta sólo habrá un periodo extraordinario, y será en junio. ¿Uno en mayo? No, gracias. La respuesta a Claudia Sheinbaum fue tajante: "No". ¿Será que en Palacio Nacional se la dejarán pasar?

Cautela diplomática

Quizá por el terreno minado que representa el diálogo continuo con Donald Trump, la presidenta Sheinbaum ha dado pasos de gato con respecto a la llegada del nuevo embajador de EU en México, **Ronald Johnson** (asiduo colaborador de la CIA y excombatiente en la guerra "civil" de El Salvador). El beneplácito diplomático, dijo la mandataria, se dará una vez que llegue el funcionario. Y auguró que con él deberá haber "una buena relación, como la relación que hay con el gobierno de Estados Unidos, dentro de los cauces diplomáticos, una relación de respeto mutuo". Mejor con cautela.

Ritual con causa

Si de atraer las buenas vibras y alejar las envidias se trata, Clara Brugada se pinta sola. Desde que inició su administración, ha mostrado su gusto por los rituales para espantar cualquier energía negativa. Ayer, antes de anunciar una nueva Utopía en Tlalpan, repitió el acto espiritual. No vaya a ser que se le aparezca otro conflicto vecinal, como en Álvaro Obregón.